

## 道後温泉本館保存修理寄附（第5回募集）結果報告

（令和元年6月1日～令和元年8月31日）

### 【寄附状況】

件 数	金 額
124 件	3,342,000 円

### 【都道府県別寄附者数】

（個人）

都道府県	寄附件数	寄付総額	平均寄附額
愛媛県	39	1,130,000	28,974
(松山市)	(35)	(1,060,000)	(30,285)
(松山市外)	(4)	(70,000)	(17,500)
東京都	17	590,000	34,706
埼玉県	10	210,000	21,000
大阪府	10	122,000	12,200
神奈川県	10	160,000	16,000
愛知県	6	100,000	16,667
千葉県	6	80,000	13,334
香川県	5	60,000	12,000
北海道	4	60,000	15,000
兵庫県	3	70,000	23,334
京都府	2	20,000	10,000
静岡県	1	10,000	10,000
高知県	1	10,000	10,000
茨城県	1	10,000	10,000
大分県	1	20,000	20,000
山形県	1	20,000	20,000
福岡県	1	10,000	10,000
広島県	1	30,000	30,000
長崎県	1	20,000	20,000
岐阜県	1	10,000	10,000
合 計	121	2,742,000	22,661

（うち、法人等）

市内法人	2	400,000	200,000
市外法人	1	200,000	200,000
合計	3	600,000	200,000

【アンケート回答結果】

①出身地はどちらですか？					
松山市出身	16名	松山市外出身	71名	未回答	37名

②道後温泉本館保存修理寄附をされた理由や目的は何ですか？	
プロジェクトに賛同したから	32
旅行、出張等で松山を訪れて印象が良かったから	18
松山市出身だから	7
以前松山市に住んでいたから	6
家族、親戚等が松山市出身だから	2
返礼品に魅力を感じたから	16
その他	3
未回答	40

③道後温泉本館保存修理寄附金をどのようにして知りましたか？	
ふるさとチョイスを見て	20
テレビ、新聞、雑誌等で	11
松山市のHPを見て	8
【公式サイト：道後温泉】を見て	19
松山市、道後温泉、ふるさとチョイス以外のHPを見て	8
親せき・知人等の紹介で	1
道後温泉本館保存修理工事寄附金のチラシを手にして	3
その他	16
未回答	38

【寄附者からのメッセージ】 ※一部抜粋

『温泉という古き良き日本文化とサブカルチャーという新しい日本文化の融合をこれからも続けていってください。』

『早く修理が終わってほしいと願ってます。道後の湯に入りたい。』

『大好きな秋山ご兄弟と正岡子規さんが生まれ育った松山市、応援しています。』

『過去の歴史を尊重しながら、新しい息吹を加えていくことには困難が大きいと思いますが、素晴らしい結果となるように願っております。』

『松山のシンボル道後温泉。一度行けばそのすごさがわかると思います。これまで以上に素敵な場所になってくれますように！』

『我が故郷松山。 これからも、ずっと応援します。』

『祖父母と通った思い出の場所、松山・道後温泉の改修工事を心から応援しています。工事の円滑な進行と、現場の安全を祈念しております。』

『前々から行きたいと思っていたので、この機会に道後温泉に行きたいと思います。』

『道後温泉には2回ほど行きましたが、本館を中心とした温泉街の雰囲気が好きで、リピートしたい温泉地の一つになっています。今度行くときにも美しい道後温泉本館の姿が見られるよう、保存に尽力して頂ければ嬉しいです。』

『温泉むすめとのコラボでもっと盛り上がり！ 道後温泉と道後泉海をこれからも応援します！』

『長い工事ですが、由緒ある温泉を未来に繋げられるように笑顔で頑張ってください。』

『温泉むすめで知ったのも何かの縁、少しでも力になればと思います。』

『いよいよ工事が始まりました。無事に完成するよう願っています！』

『毎年お墓参りのために松山へ行っています。 道後温泉本館はずっときれいにのこして頂きたい！ REBORN プロジェクトの様々な取り組みも楽しみにしています！』

『引き続き応援します、継続して温泉むすめとのコラボをしてくれてありがとうございます！またあのゆっくり過ごせる本館が復活するのを楽しみにしています。』

『村下孝蔵さんも愛した道後温泉本館を未来へ残したいです。微力ながら応援しています。』

『道後温泉また行きたいです！』

『道後温泉はみんなの宝です。』

『道後温泉の魅力がさらに高まるよう応援しています。』

『歴史ある道後温泉、および温泉むすめの道後泉海さんを応援しています。今後も更なるコラボレーションに期待しています。』

『いつか行ってみたいと思っています。歴史のある建物を残すことが、その街の魅力になると感じています。そういった思いから、今回の機会を利用して応援できればと思いました。』